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★名鉄菜館
★18：00点鐘
★新年会
親睦活動委員会
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●例　会　場／東山荘
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／年男大いに語る

勝又敏雄君・井上　元君・若林洋平君

第2545回　例会プログラム
●夫人誕生日／１月11日　山内強嗣君　ご夫人　香世子様

１月12日　芹澤正明君　ご夫人　賀寿子様
●皆　出　席／12月25日　勝又　誠君（ロータリー歴19年）

会　員　慶　事

・クリスマス例会には、会員を始め多くのご家
族の方にご参加頂きありがとうございました。
望月会長、芹澤幹事

・先週のクリスマス家族会には多くの皆様にご
参加頂き、本当にありがとうございました。
親睦活動委員会

・東山荘年末年始家族パーティーを12月30日
～１月３日まで行います。お分けした案内に
は掲載していませんが、１月２日夜には、ク
リスマスに来てくださった水口千令先生が来
てくださいます。その他、日帰りでの参加も
可能ですので、是非お越しください。堀口、
滝口も期間中出勤しておりますが、お年玉は
持たずにお越しください。堀口廣司君

12月12日
12月18日
12月19日

大阪Ｅクラブ
大阪Ｅクラブ
長 泉 Ｒ Ｃ

井上　元君
豊山　篤君
内海宣彦君

12月５日
12月６日
12月６日
12月６日

長 泉 Ｒ Ｃ
せせらぎ三島RＣ
大阪Ｅクラブ
大阪Ｅクラブ

林　　準君
長田富夫君
若林洋平君
山口幸男君

会 長 挨 拶

会長挨拶用
ＱＲコード

　入会候補者が皆さまからの連絡を待っています。
　毎年１月には、ウェブサイトの「ご入会」のリンクから
入会への関心を寄せてくる人が大勢います。寄せられた情
報は、国際ロータリー職員が確認を行った後、適切な地区
に入会候補者として紹介します。
　その後、地区リーダーがこの入会候補者情報をMy 
ROTARYで確認し、その人に合ったクラブを指定しま
す。指定されたクラブは、直ちにこの人に連絡するか、
もっとふさわしいと思われるほかのクラブを指定するよう
地区に情報を戻します。あなたのクラブは、指定された入
会候補者への連絡を行ったことがありますか。入会候補者
情報が届いているかどうかを確認する方法は、こちらの資
料をご覧ください。
ウェブサイトを通じて入会の問い合わせ

をした人は、クラブからの連絡を待ってい
ます！
　自分にできること 今日からはじめようの
パンフレットは、入会候補者に渡すのに最
適です。

新年に新しい目標を
　新年は、新鮮な気持ちで１年の抱
負について考えるときです。ロータ
リー年度後半期のクラブの目標を立
てる際には、簡単に達成できる小さな目標を立てることか
ら始めましょう。
以下にその例をご紹介します：
My ROTARYで会員データを更新する。
（会員の追加、編集、削除の方法をご覧ください）
年度のはじめに立てた目標への進捗状況をロータリークラ
ブ・セントラルに記録する。
参加に消極的な会員にメンター（個人指導を行う会員）を
指定し、活動の指導や相談相手になってもらう。
　2019年にクラブがいかにして地域社会の「インスピ
レーション」になれるかを検討してみましょう。

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。
林　準君・若林洋平君・山内強嗣君・山﨑伊久雄君

59名 55名 51名 92.73％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（４名）

12/6のメーキャップ

12/20の出席報告 12/20のスマイル

望 月 　 茂



鎌野　篤志

望月　　茂
芹澤　正明
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上半期を顧みて

　７月５日の第2521回例会より、本
日2544回例会まで24回の例会が行わ
れてきました。
　昨年12月から体制づくりの準備が

始まってからは、理事・役員の方々をはじめ、会員の皆さん
よりご指導・ご協力を頂いてきましたことに、深く感謝申し
上げます。
　今月、第２回クラブ協議会が開かれ、活動計画書について
各委員会より計画実施の進捗状況の説明がありました。
　会員増強、会員選考、ロータリー情報、職業分類の４委員
会については、会員増強の実施が下半期になるので、その時
まで足踏み状態です。
　会員増強は、８月会員増強月間プログラム、地区会員増
強・維持セミナー。公共イメージ向上委員会は、ホームペー
ジの維持管理。出席は、毎例会の活動、出席率100％目標、
出席計算の変更。プログラムは、例会の魅力づくり、会員卓
話。クラブ会報は、毎例会の情報報告と記録。
　親睦活動は、楽しいロータリーのためには不可欠。毎例会
の活動。雑誌文献委員会は、ロータリーの友月間の卓話と各
種資料の整理・保存。職業奉仕委員会は、キリンディスティ
ラリー富士御殿場蒸溜所の企業訪問、炉辺会合。社会奉仕委
員会は、富士山一斉清掃。青少年奉仕委員会は、青少年交換
学生、国立中央青少年交流の家オープンデー、御殿場市青少
年問題協議会の委員。
　国際奉仕委員会は、御殿場市国際交流協会の委員。ロータ
リー財団委員会は、2620地区ロータリー財団セミナー、
ロータリー財団プログラム地区目標会員一人100US＄財団
寄付の達成努力。米山梅吉記念館運営小委員会は米山梅吉記
念館秋季例祭、定例運営委員会。地区青少年交換小委員会は、
地区青少年交換研修会及び派遣学生帰国報告会、定例小委員
会。
　ＳＡＡ、品位ある明るく楽しい例会運営に気配り。会長・
幹事・会計は一つになってクラブ運営に誠意を尽くす所存。
　今日は何とか道半ばにたどり着きました。上半期は上り坂
で、冷や汗をかきかき上ってきました。下半期は下り坂のよ
うです、転げ落ちぬよう気を引き締めて下って行きます。
　これからも、会員の皆様と共に淡々と楽しいクラブ運営を
心懸けていきますので、ご支援・ご協力をお願い申し上げま
す。

　2018年７月5日第１回例会がスター
トしました。
　本日12月20日、第24回例会が開催
されます。上半期が無事に本日を迎え

ることができ、皆様のご協力のおかげだと思っております。
昨年の今頃、被選理事会にて、2018年－2019年理事役員が
決まり、私たちの年度の始まりでございます。
　望月会長からは、私が会長をすることになったので、その
時は幹事に指名するから頼むよと言われました。望月会長の
幹事ならば、幹事は楽かなと思いました。幹事は会長の補佐
の役割ですが、私は会長の言う通りの活動をすればいいと思
い了承しました。
　会長エレクト研修に出席するときにアクシデントを聞きま
した。会長が病気になった。少しあせりました。しかし何と
かなるだろうと、少し甘い考えでした。３月24日は１人で
行きました。その後、地区研修が開催されました。朝９：30
登録受付、16：00終了。
　星野ガバナー面談２度目、話をしているうちに少しほっと
してきました。
　ガバナーの人間性、かなり小さい大月ロータリークラブか
ら星野ガバナーが選ばれた。今年度はかなりびっくりするこ
とばかりでした。

　７月５日第2521回例会より今日第
2544回例会まで、皆様のご協力と友
情により無事終えることが出来ました。
有難うございます。

　その中において、会長不在時における会の運営において、
パスト会長、副会長、幹事をはじめ、理事、役員のチーム
ワーク、会員の皆様のご協力の賜物であると思います。
　先日のクリスマス家族会の参加人数が例年よりも10％多
く参加していただき、親睦活動委員会さんのご協力により、
盛大に催すことが出来ました。
　厳しい所見としては、企業訪問等、外部例会場における、
出欠、早退時の報告、確認を厳格に行いたい。特に訪問企業
先へ失礼の無いように。
　また、例会早退者の届け出記帳と共にＳＡＡに報告してい
ただきたいと思います。

会　長  望 月 　 茂

幹　事  芹 澤 正 明

ＳＡＡ  梶 原 一 正

会員誕生日司　会
鈴木善明君

ソングリーダー
大胡田明寿君

出席報告
長谷川雅也君

望月　茂君リリアン
ルイーズ様

石川又英君　　 斎藤　衛君　　 梶原一正君　
井上　元君　　 秋田　敬君 　　望月　茂君　


